
ボックスんコハルん
【10月の質問】

Q1ハロウィンで仮装するなら何？

Q2前期の生徒会役員はどうでしたか？

９月の質問は体育大会に競技を

付け足すなら何？でした。

皆さんのご意見をお待ちしています！

2022/10/27

スーパー執行部募集
後期のスーパー執行部を募
集します！！
興味がある人は、積極的に
参加してください。

QRコード→ → 

文房具回収
後期も校門前で
のボックスで回
収しています。
皆様の文房具の
寄付を
お待ちしていま
す。

あいさつ週間
今月のあいさつ週間は
ありません。
来月は11/7日〜11日です。
後期も執行部と一緒に
活動よろしくお願いします。

月一クリーン作戦
前期のクリーン作戦は苗の植え替えをしました。
苗が丈夫に育った姿を早く見たいですね。
後期のクリーン作戦は10/28（金）に中庭の
草むしりを予定しています。
参加予定に人は明日、よろしくお願いします。

こんにちは！！今年度も折り返し地点を過ぎ、
いよいよ後期の係や委員会の活動がスタートしま
した。みなさん心機一転がんばりましょう！



文化図書委員会 10 月 活動報告まとめ

10 月 活動報告まとめ学年協議会１年 10 月 活動報告まとめ 保健環境委員会

10 月 活動報告まとめ

「１０月」体育委員会

０．自己紹介

１．委員長・副委員長の決定

２．学年代表の決定

３．後期体育委員目標の決定

　　　頼られる体育委員でありたい！！

　　　〜自覚をもって仕事に取り組み、みんなと一緒に楽しむ〜

４．体育委員の仕事について（確認）

５．クラスボール管理当番について（確認）

６．あいさつ週間の日程について（確認）

学年協議会２年 10 月 活動報告まとめ 体育委員会

10 月 活動報告まとめ

活動計画を決めた。

担当曜日を決めた。

委員長・副委員長を決めた。

学年協議会３年 10 月 活動報告まとめ 放送委員会

2022年度 10月
学年協議会・専門委員会活動報告

～十八中生全員が生徒会メンバーです～
クラス代表・専門委員会・生徒会執行部は

生徒会の代表の役割をしています。
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